

Esperan cooperación opositora siria para mapear a terroristas.



Astaná, 15 mar (RHC) Rusia expresó su esperanza en una cooperación de la llamada oposición moderada siria para mapear la ubicación de los grupos terroristas, durante una tercera ronda de negociaciones en esta capital.

El enviado especial del presidente ruso, Vladimir Putin, para las pláticas en Astaná, la capital de Kazajistán, Alexander Laurentiev, estimó que sin la oposición será imposible cumplir con la tarea de separar a los llamados moderados de los terroristas.

La próxima cita sobre la búsqueda de una salida política al conflicto sirio se celebrará el 3 y 4 de mayo de este año, subrayaron organizadores de esa tercera vuelta, en la cual participarán delegaciones de Estados Unidos y Rusia.

Moscú, Teherán y Ankara, como copatrocinadores del evento en esta urbe, invitaron a Washington en calidad de observador y acordaron celebrar una reunión tripartita a nivel de expertos el 18 y 19 de abril próximo.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba